Betreff: [oeh-kug] Antrag für den Sozialfonds der ÖH-KUG

Liebe Studierende, 
wir möchten euch den Sozialfonds der ÖH-KUG vorstellen! Mit diesem wollen wir Studierenden helfen, die in eine finanzielle Notlage geraten sind. Eingerichtet wurde der Fonds von eurer ÖH in Zusammenarbeit mit dem Rektorat der Kunstuniversität Graz. 

Bewerben können sich alle ordentlichen Studierenden, die an der KUG inskribiert sind. 

Die Kriterien sind:
· Die Abgabe aller erforderlichen Unterlagen in vollständiger Form, das sind:
· Schriftliche Darstellung der sozialen Situation & Notlage
· Scan/Foto eines amtlichen Lichtbildausweises (z.B. Reisepass, Aufenthaltsbewilligung, Führerschein) des*der Antragsstellers*in
· Studienblatt für das jeweils aktuelle Semester
· Ausgefülltes Antragsformular mit Unterschrift 
· Ein Foto/Screenshot eures aktuellen Kontoendstandes; 
NICHT beizulegen, aber auf Anfrage nachzureichen, sind Kontoauszüge aller Konten des*der Antragsstellers*in
· Unterschriebener Datenschutzhinweis (Als Word-Dokument Beilage, digital möglich)
· Optionale Dokumente, wenn vorhanden: Weitere Belege für eine Notlage (z.B. Bestätigung über Mietrückstände/Mieterhöhungen, Erhöhung der Stromkosten, ärztliche Bestätigungen, Diebstahlsanzeigen, Therapie- und/oder Behandlungskostennachweis)

Die Höhe der Unterstützung beträgt einmalig €500,--, es kann einmal pro Semester ein Antrag gestellt werden.

Ihr könnt euch ab sofort bis 31. Mai 2023 bewerben. Die erste Vergabesitzung erfolgt dieses Semester Anfang Juni, gleich danach werden die ausgewählten Studierenden informiert und erhalten zeitnah die Unterstützung. 

Die Anträge sind mit Formular und allen Beilagen ausschließlich digital an oeh-sozial@kug.ac.at zu senden.

Die Verständigung der Ausgewählten findet nach den Vergabesitzungen, die regelmäßig stattfinden werden, statt. Das Antragsformular ist auch auf unserer Homepage www.oehkug.at zu finden.

Mit freundlichen Grüßen,
Benjamin Lafer
Referent für Sozialpolitik und Gesundheit ÖH-KUG
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Subject: [oeh-kug] Application for the ÖH-KUG social fund

Dear Students,
we would like to introduce you to the social fund of the ÖH-KUG! With this we want to help students who are in financial distress. The fund was set up by your ÖH in cooperation with the Rectorate of the University of Music and Performing Arts Graz.

All students who are properly enrolled at KUG can apply.

The criteria are:
· The submission of all required documents in full form, these are:
· Written account of the social situation & emergency
· Scan/photo of an official photo ID (e.g. passport, residence permit, driving license) of the applicant
· Study sheet for the current semester
· Completed application form with signature
· A photo/screenshot of your current account balance; 
Statements of all accounts of the applicant are NOT to be enclosed, but must be submitted later on request
· Signed data protection notice (enclosed as a Word document, digitally possible)
· Optional documents, if available: Further evidence of an emergency (e.g. confirmation of rent arrears/rent increases, increase in electricity costs, medical confirmations, reports of theft, proof of therapy and/or treatment costs)

The amount of the support is a one-off amount of €500,--. An application can be submitted once per semester.

You can apply from now until May 31, 2023. The first allocation meeting will take place this semester at the beginning of June, immediately afterwards the selected students will be informed and receive support.

The applications must be sent digitally to oeh-sozial@kug.ac.at with the form and all enclosures.

The notification of those selected will take place after the allocation meetings, which will take place regularly. The application form can also be found on our website www.oehkug.at. 

Best regards,
Benjamin Laefer
Advisor for social policy and health ÖH-KUG

